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第三世多杰羌佛辦公室 

來函印證（第十三號） 

 

辦公室收到了佛弟子張素芳的來信，原文如下： 
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第三世多杰羌佛辦公室來函印證文 

 

本辦公室經常收到很多來函詢問，這是其中有代表性而應該及時答復

的詢問之一。我們只能說，當今世界偽假上師活佛隨處可見，佛弟子們不

看公告，只有上當受騙的份，這種性質的語言已經講過若干遍了。大羅師

姐也好，其他任何人也好，無論什麼人，要送什麼金剛丸給南無第三世多

杰羌佛，那實在是可憐幼稚之舉！南無第三世多杰羌佛說：“這個金剛

丸早就應該丟進垃圾桶了，這是明顯脫離了佛教修行的準則，是

嚴重落入 128 條知見的邪見行為，無疑是怪力亂神之舉，與佛教

是背道而馳的。”南無第三世多杰羌佛還教導佛弟子們：“修行學佛

是要學如何仁慈善潔，無私利他，遠離封建迷信，遠離神奇怪劣，

遠離故作玄虛”，什麼亂七八糟、出神弄鬼，已經遠離佛教，落入邪教

行為。 

關於虛擬貨幣，有人曾經求問南無第三世多杰羌佛：“我們可不可以

做虛擬貨幣的業務？”南無第三世多杰羌佛曾對此公開說：“正當合法

的做生意屬於人類的生活方式之一，並沒有說佛教徒不可以做生

意。關於虛擬貨幣，我不知道是怎麼一回事，我不會去參與這件

事情，但是我必須嚴肅地告訴你們：由於我不了解，我不會支持

你們去做這個生意。你們要記住，無論做什麼生意，都必須建立

在符合法律、行於正當經營，並且不能違背佛教戒律，比如殺生

維命，這些都是不可做的，只能諸惡莫作，眾善奉行。” 

至於來信說某某人是南無第三世多杰羌佛認證的仁波且，還說某某某

是一個菩薩，也是南無第三世多杰羌佛指認的，南無第三世多杰羌佛說：

“有人自稱說我認證他是仁波且的問題，辦公室的公告和來函印

證早已說得很清楚，大家要記住，我再次說一遍：我沒有認證過

任何一個仁波且，也沒有指認過誰是菩薩，你們知道這是為什麼
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嗎？是我很了不起嗎？不是！因為我本身就是一個很普通的人，

除了慚愧的行持，有什麼資格指認他人是什麼轉世呢？如果非要

強行說是我給他認證的，那就請拿出我寫的認證書來，鑒別我的

指紋印吧。我今天明確地說，不說是我沒有認證，就算是那些具

資格認證的人，我還不會認同呢！他憑什麼是仁波且？他憑什麼

是菩薩？以什麼為依據？經什麼考試的？資質何在？我是認同一

種修行者，那就是以釋迦教法行持，諸惡莫作，眾善奉行，脫離

神奇怪論，去掉自私我執，大慈大悲，利益眾生。千萬不要相信

那些掛了傳承、掛了轉世、掛了銜頭就是聖，他們是在騙你們，

當今的騙子太多了。” 

還有人向辦公室反映說，有人將南無第三世多杰羌佛的“什麼叫修行”

等所說的法用普通話朗讀後做成 CD 販售，詢問辦公室是否可以這樣？由

於辦公室不知道是什麼人在製作、製作了哪一些，所以還沒有辦法判定其

內容正確與否。辦公室認為，將已經公開在網路上的佛陀所說的法用普通

話朗讀製作成錄音，可以幫助那些不識字或者由於健康問題而不能閱讀的

人們學習佛法，是件好事，但是，這個錄音必須是百分之百忠實於佛陀所

說的法，不能片面摘錄或斷章取義，一個字也不能更改，而且，在流通發

行的時候，酌收成本費是應該的，但不能以贏利為目的，更不能藉此騙錢。

原因很簡單，因為大家都聲稱自己所做的是佛事，是為了利益他人，而不

是藉用佛陀的說法來大肆收供養，掠奪他人財物而行利益自己之實，所以

我們才說大家不要藉此騙人。 

 

 

第三世多杰羌佛辦公室 
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